

Álvaro Delgado afirmó que su campaña fue "libre de humo" ya que sostiene que "no hace falta alzar la voz para demostrar su verdad"

Principal



Publicada el: 22/10/24	Visitas: 95
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 20	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/alvaro-delgado-afirmo-que-su-campana-fue-libre-de-humo-ya-que-sostiene-que-no-hace-falta-alzar-la-voz-para-demostrar-su-verdad_6003.php

**ÁLVARO DELGADO
AFIRMÓ QUE SU
CAMPAÑA FUE 'LIBRE DE
HUMO' YA QUE SOSTIENE
QUE 'NO HACE FALTA
ALZAR LA VOZ PARA
DEMOSTRAR SU VERDAD**

Principal

Álvaro Delgado afirmó que su campaña fue "libre de humo" ya que sostiene que "no hace falta alzar la voz para demostrar su verdad"

Álvaro Delgado aseguró que su campaña se desarrolló "sin estridencias", ya que opina que "no es necesario gritar para hacer valer sus convicciones".

Álvaro Delgado Resalta el Legado del Actual Gobierno en su Disertación

Fecha: Martes, [fecha actual]

Candidatura y Campaña Electoral

El candidato del Partido Nacional, Álvaro Delgado, se presentó este martes ante la Asociación de Dirigentes de Marketing (ADM), donde subrayó que “este Gobierno, a diferencia del anterior, nos deja un muy buen primer piso” para seguir avanzando en el país.

Conexión con la Ciudadanía

Delgado enfatizó que en su campaña hacia las elecciones de octubre “dio la cara”, mencionando: “Recorrimos siete veces el Uruguay, fuimos a todos los programas de prensa hasta el último día, dando la cara, no rehuyendo el debate ni las ponencias y el contacto con la gente”.

Agradecimiento del Pueblo

En sus recorridas, el candidato recibió agradecimientos por parte de la población, quienes le manifestaron su gratitud “por haberla cuidado”. Según Delgado, “no debe de haber nada más lindo para un gobernante que la gente le agradezca por haberla cuidado”, destacando que esa ha sido la principal meta de su gestión.

Una Campaña Limpia y Propositiva

Delgado afirmó que su campaña se basa en propuestas claras, “limpia, libre de humo y libre de ruido, como se merecen los uruguayos, para que puedan elegir con convicción, con tranquilidad, en libertad y en paz”.

Compromiso con el Respeto y la Tranquilidad

Finalmente, el presidenciable aseguró que “de nosotros no va a salir jamás una descalificación, un agravio, ni vamos a levantar la voz”. Enfatizó que cuando uno está convencido de su trabajo y lo realiza “con el alma, con el corazón”, no es necesario elevar la voz para tener razón, pues está en juego el futuro del país.

Fuente: Telenoche

Imágenes

ÁLVARO DELGADO AFIRMÓ QUE SU CAMPAÑA FUE 'LIBRE DE HUMO' YA QUE SOSTIENE QUE 'NO HACE FALTA ALZAR LA VOZ PARA DEMOSTRAR SU VERDAD

delgado afirmo que su campana fue libre de humo ya que sostiene que no hace falta alzar la voz para demostrar s

Tags

delgado, haberla, candidatura, cuidado, convicciones, gobierno, tranquilidad, resalta, estridencias, partido, candidato, electoral

Noticias relacionadas

- 4.5 *** *Lacalle Herrera destacó la singularidad de la actual campaña electoral y expresó su firme apoyo a Álvaro Delgado*
- 3.8 *** *Álvaro Delgado afirmó que "la calma electoral se debe a la satisfacción de la población*
- 3.8 *** *Intercambio candente de acusaciones entre Álvaro Delgado y Alejandro Sánchez genera polémica en la escena política*
- 4.0 *** *Carolina Cosse destacó que la pelea del Frente Amplio es "diaria, sin estridencias pero firme y persistente*
- 4.5 *** *Álvaro Delgado urge a Martín Lema a oficializar su candidatura para la Intendencia de Montevideo*
- 4.5 *** *Delgado criticó al Frente Amplio: "No he observado propuestas concretas de la oposición, y ni siquiera se ha presentado un programa*
- 4.0 *** *Álvaro Delgado afirmó que el Frente Amplio carece de propuestas concretas y está generando un clima de incertidumbre en la población*

4.3 * *Álvaro Delgado afirmó que los sondeos indican una caída en la popularidad del Frente Amplio*

4.0 * *Álvaro Delgado exige a Yamandú Orsi que presente el programa de gobierno del Frente Amplio a un mes de las elecciones*

4.1 * *Álvaro Delgado presenta a Diego Labat como su candidato a ministro de Economía en una posible victoria electoral*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024